

Cartas al Director

Sr. Director del semanario **ANCORA**.

Le ruego la publicación de la siguiente carta en el semanario de su digna dirección. Gracias.

He visto surgir, de la noche a la mañana, una barrera de arbustos en el comienzo de la *Rambra Vidal* que entorpece el paso de los peatones.

No sé, a ciencia cierta, la finalidad de este trasplante, pero deduzco que ha sido realizado para obligar a los peatones a circular por los lados laterales.

Si esta es la finalidad, francamente, a mi juicio, la encuentro muy desacertada por las razones que voy a exponer:

El paso mas difícil para los peatones que circulan por la *Rambra* y quieren atravesar la misma para dirigirse hacia la carretera de Gerona, es, sin duda, el existente frente a la *Librería Viader*, que es, precisamente, donde está señalado el paso.

La poca visibilidad para el peatón y para el que conduce, debido a la curva existente, ha dado motivo a muchos sustos y algún atropello. Si el paso estuviese marcado a continuación de la *Rambra*, mejor dicho, en dirección al *Hotel Murla*, el peatón solo tendría que fijarse en los vehículos que circulan por su derecha, pues, los que proceden de la carretera de Gerona con dirección al paseo, siguiendo su trayectoria le tendrían sin cuidado.

Esta es mi opinión personal y la de otros vecinos de la *Rambra*. **Un vecino**

COMPRA VENTA ALQUILERES



Terrenos soleados y edificables desde 4'75 ptas. palmo
Información sobre traspaso de tiendas

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28



AJEDREZ

El pasado domingo, vencedor del último contrincante que las sucesivas eliminatorias le pusieron enfrente, *Luis Fons* se proclamó primer campeón de la «Copa Roura».

Cierto que para conseguirlo hubo de andar sobre un camino relativamente fácil en el que sólo el Sr. *Serra* pudo haber representado un serio contratiempo. Pero ello no rebaja un ápice del honor que la obtención del título confiere.

Sobre todo cuando esta vez, más que al Torneo particular al que dió nombre el trofeo ha venido a premiar la continuidad en el esfuerzo, el tesón inquebrantable, la constancia en el estudio y la inalterable fidelidad en su amor al noble juego que hoy encontramos reunidos en ese puntonoroso ajedrecista que es *Luis Fons*.

PLAYA DE ARO

Inauguración

En su constante superación, Playa de Aro ve como van inaugurándose nuevos Hoteles y Bares, así como otros establecimientos heterogéneos, todos ellos encaminados a darle vida propia.

El pasado sábado día 6, al filo de las nueve de la noche, tuvo lugar la inauguración de la Pastelería *El Cisne*, con la bendición de sus instalaciones por el Rdo. Dn. *Ramón Lloansí*, de las que destacan su Tea-Room y Snack Bar. El Salón de *The* bellamente decorado, proporciona bienestar y le auguramos un lisonjero éxito.

Asistieron al acto numerosos invitados, muy amablemente atendidos por un servicio esmeradísimo, bajo

la dirección y proverbial simpatía de su joven propietario Dn. *Jorge Albertí*, al que filicitamos.

Concurso Oficial de Pesca Marítima

El próximo Domingo, tendrá lugar en Playa de Aro, la I Competición Oficial, organizada por la Asociación de Pesca Marítima de *San Feliu de Guíxols*, y patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento de *Castillo de Aro*.

Esta competición cobra gran realce dada la categoría de sus trofeos y la cantidad de sus competidores que acudirán de toda la costa catalana.

Entre los trofeos, cabe destacar el de los Excmos. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, Sr. Presidente de la Diputación Provincial, Ayuntamiento de *Castillo de Aro* y Delegación de Información y Turismo, además de copas donadas por hoteles y comercios de Playa de Aro y otros lugares.

En ocasión de esta interesante competición, Playa de Aro ha editado un boletín del cual acusamos recibo con el reglamento que regirá el Concurso, y en el que vienen publicados artículos sobre la pesca, y la relación de donantes de los numerosos premios.

PIDA

SANDARU

UN NARANJA

UN LIMON

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM